
7 Pièces

200 m²

Réf. DMVVI20000101

890 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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Cogolin ¦ en pleine campagne ¦ villa de charme avec gite independant et

dependances  -  vue  imprenable  sur  les  environs  charmante  propriété

entourée  de  bois,  vignes,  pins,  chênes-lièges  à  3  km  du  centre  du

village de cogolin et des plages. La propriété se compose d'une maison

principale de deux étages et d'un gîte, d'une surface habitable de 242

m2.  Décoration  particulièrement  soignée  et  raffinée  !  Une  oasis  de

calme, à proximité immédiate des plages, du centre ville, de st. Tropez

(12  km),  des  sublimes  plages  de  pampelonne.  La  maison

rez-de-chaussée : grand séjour (plafond avec poutres ...

Cogolin ¦ in the countryside ¦ charming villa with independent gite and outbuildings -

stunning  view  of  the  surrounding  area  charming  property  surrounded  by  woods,

vineyards, pines, cork oaks, ... 3 km from the center of the village of cogolin and

the  beaches.  The  property  consists  of  a  two-story  main  house  and  a  gîte,  with  a

living area of 242 m2. Particularly neat and refined decoration! An oasis of calm, in

the  immediate  vicinity  of  the  beaches,  the  city  center,  st.  Tropez  (12  km),  the

sublime beaches of pampelonne. The house ground floor: large living room (ceiling

with massive beams); ...
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